

La juventud vive hoy una crisis que es de carácter mundial, y que se expresa en el desconcierto, la frustración y la rebeldía con que muchos jóvenes enfrentan el mundo que los rodea.

Espero desarrollar más a fondo mi pensamiento sobre este problema, en la reunión que tendré con la Juventud de Santiago, el día viernes 26 de este mes, en el Teatro Caupolicán.

Por ahora, quiero expresar lo siguiente:

~~Introducción~~

- A lo largo de mi campaña electoral, he tomado contacto ~~varios~~ con grupos juveniles de todas las condiciones y lugares del país.
- En esos contactos, he podido comprobar que la inmensa mayoría de nuestra juventud es profundamente sana e idealista. Desgraciadamente, y al igual que en otras materias, la prensa y la publicidad sólo se ocupan de destacar las manifestaciones juveniles más negativas. Un joven que se dedica a las drogas tiene más resonancia que mil jóvenes que estudian o trabajan con esfuerzo y seriedad.
- La verdadera juventud chilena desea fundamentalmente dos cosas:
 - 1º Participar efectivamente en la solución de sus propios problemas y en la construcción de un Chile más justo.
 - 2º Tener oportunidades de trabajo y progreso, dentro de los amplios horizontes de nuestra realidad nacional.
- Mi Gobierno brindará acogida a esas dos inquietudes.
 - 1º A la participación ^{sug. importante con el esfuerzo del jefe} juvenil a través del ~~ta~~ nuevo régimen ~~político~~ institucional. Es un ^{sug. importante con el esfuerzo del jefe} enano hablar de participación popular o juvenil dentro de un régimen ~~partidista~~ en que los partidos se ven impulsados a irradiar los organismos juveniles y estudiantiles, desnaturalizando su función.

La juventud, lo mismo que los trabajadores, está siendo utilizada por pequeños grupos politizados que dicen representarla, pero que no inter-

protean sus aspiraciones.

Sólo un nuevo régimen despolitizado y un Gobierno verdaderamente independiente, harán posible que ~~los jóvenes~~ se instaure una ~~genuina~~ efectiva participación popular y juvenil ~~y en la solución de sus~~ problemas y en la construcción de su futuro. Por eso, todo lo que prometan mis adversarios en cuanto a ~~esa~~ participación popular o juvenil, es un simple engaño. Con los señores Tomic o Allen-de, ~~sólo~~ sólo participarán los que estén de acuerdo con sus partidos. Ellos son los campeones de las oligarquías freniales o estudiantiles politizadas, que constituyen lo que el Presidente Frei llamó acertadamente en su último Mensaje, el nuevo feudalismo.

Ese feudalismo sólo ~~puede~~ será derrotado por un Gobierno como el que yo ofrezco: un Gobierno independiente y de integración nacional. Sólo así los estudiantes y los trabajadores podrán construir el nuevo régimen de la participación ~~totalaria~~, ~~por los tiempos que~~ que se abre paso en todo el mundo como el sistema del futuro.

2º. En cuanto a las mayores oportunidades, con mi ~~triunfo~~ victoria electoral se abrirá una senda de confianza, orden y seguridad, que ~~sin duda alguna~~ ~~son~~ los factores que generan fuentes de trabajo y ~~de ascenso~~ profesionales. Restableceré el premio al esfuerzo y al mérito, por encima de las consideraciones ~~partidistas~~ que hoy todo lo desvirtúan.

Por otra parte, estoy convencido de que la juventud deberá tener un papel decisivo en mi Gobierno. Muchos jóvenes ~~me acompañan~~ ^{tanto} las direcciones de mi campaña como en los estudios de las comisiones que colaboraron intensamente en la elaboración de mi programa de Gobierno.

Creo indispensable combinar ^{mi} experiencia en la vida pública, con el impulso renovador de la juventud. Para ello ^{se está} ~~se está~~ considerando la creación de ~~algún~~ un organismo que sin aumentar la ~~benéfica~~ ^{se está} ~~se está~~ eleve ~~el~~ el estudio de los problemas juveniles a un nuevo plan

El Comité de Prensa de la candidatura de don Jorge Alessandri se hace un deber en informar que, debido al recargo de actividades dentro del programa de la gira del señor Alessandri a estas provincias, no le será posible llevar a cabo la conferencia de prensa que -en principio- se había fijado para el día de hoy.

Por otra parte, don Jorge Alessandri ya expuso ampliamente su opinión frente a los principales problemas de la región, con motivo del discurso pronunciado en la gran concentración pública de ayer viernes. Acerca de los vergonzosos hechos ocurridos durante la visita del candidato independiente a la ciudad de Lota, y que son ampliamente conocidos, la postulación de don Jorge Alessandri ha manifestado claramente su parecer, a través de los diversos dirigentes y movimientos que la apoyan.

Más adelante, y en cuanto los periodistas de Concepción lo estimen necesario, el señor Alessandri estaría dispuesto a responder por escrito las preguntas o entrevistas que los órganos periodísticos de esta ciudad, estimaren del caso plantearle.